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OGGETTO: Convocazione del Collegio Docenti Unitario 
 

 

 
 Il Collegio Unitario dei Docenti è convocato il giorno 04/09/2023 dalle ore 10,00 
alle ore 11,00 presso l’Aula magna del plesso “L. Pirotta” per discutere il seguente o.d.g: 
 
 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente (29/06/2023) – delibera 
2. Suddivisione anno scolastico 2023/2024 – delibera 
3. Aggiornamento organico docenti 
4. Piano annuale delle attività 2023/2024 – delibera  
5. Commissioni e FFSS a.s. 2023/2024  
6. Varie ed eventuali 

 
 
 
 
 
 

Il dirigente scolastico 
Prof.ssa Paola Signorini 

(Firma autografa omessa ai sensi dell’art. 3 del D. Lgs. n. 39/1993) 
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Verbale n° 7   del Collegio Unitario dell’Istituto Comprensivo di Via Agnesi 

29 giugno 2023 

Il giorno 29 giugno 2023 si riunisce in modalità a distanza il Collegio Unitario dell’Istituto 

Comprensivo  “Via Agnesi”. 

Risultano assenti giustificati gli insegnanti: La Monica Simone, Ravidà Provvidenza, Caliendo 

Luciana. 

 

La riunione inizia alle ore 18:00, in discussione il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente (11/05/2022) - delibera 

2. Relazione dei docenti incaricati di FS 

3. Offerta formativa a.s. 2022/2023 (relazione docenti Referenti commissioni e progetti) 

4. Progetto accoglienza/inserimento scuola dell’infanzia - delibera  

5. Rinnovo accordo di rete “Maneggiare con cura” King Muggiò 

6. Approvazione P.A.I. Piano annuale inclusione - delibera 

7. Uscite didattiche/visite d’istruzione periodo settembre/dicembre 2023 - delibera 

8. Progetto ANPI a.s. 2023/24 

9. Progetto Biblioteca a.s. 2023/24 

10. PNSD: corsi di formazione organizzati dalla scuola Polo Ambito 28 

11. Saluti di fine anno scolastico 

12. Varie ed eventuali 
 

Presiede la riunione la Dirigente Scolastica Dr.ssa Paola Signorini. Le funzioni di segretaria vengono 

attribuite alla prof.ssa Marina Olga Tecchiati. 

Punto 1 

Si procede all’approvazione del verbale della seduta precedente del 11/05/2023 (allegato alla circolare 

di convocazione del Collegio Docenti). 

DELIB. N° 37   Il Collegio delibera a maggioranza (114) l’approvazione del verbale (4 astenuti). 

Punti 2 

L’insegnante Baldone spiega come ha curato la sicurezza durante l’anno tramite sopralluoghi con 

l’RSPP, i referenti di plesso, le esercitazioni antincendio. All’inizio dell’anno andrà nelle classi prime 

per formare alunni e nuovo personale.                                                                                                                                   

La prof.ssa Carnabuci si è occupata del coordinamento delle attività educative previste nel PTOF, dei 

progetti sportivi, del teatro e della certificazione Key per la scuola secondaria di primo grado.      Tutte 

queste attività hanno suscitato l’interesse dei ragazzi e hanno soddisfatto pienamente gli obiettivi 

previsti; solo il progetto “Disciplina del carattere” ha disatteso le aspettative.                                        

In futuro, sarà opportuno non concentrare i progetti e le attività solo nella seconda parte dell’anno 

scolastico.                                                                                                                                                        

 L’insegnante Moncada concorda sulla necessità di spalmare i progetti durante tutto l’anno, soprattutto 

per i bambini piccoli, in quanto la seconda parte dell’anno risulta essere sempre la più faticosa.  

I progetti previsti per la primaria e la scuola dell’infanzia hanno riscontrato successo, soprattutto quello 

musicale. L’unico progetto per la scuola dell’infanzia che va rivisto è quello di “Sceneinlab”.                                                                                                                                         

La prof.ssa Amodio elenca le attività svolte quest'anno: programmazione a inizio anno con le colleghe 

dell’infanzia e della primaria riguardo la modulistica e i progetti con esterni, raccolta Pei e Pdp, 

confronto con la collega Tecchiati per l’assegnazione delle cattedre di sostegno della secondaria, 

formazione e conoscenza.                                                                                                        

 Le colleghe Piras e Redaelli confermano.  



Il professor Vario spiega le varie attività svolte quest'anno. Rimane aperto l’account di istituto per la 

piattaforma Canva, in quanto vi è un problema tecnico che non si riesce a risolvere. È stato creato un 

deposito con materiale digitale a cui tutto l’istituto può attingere.   

Punto 3 

I docenti referenti dei progetti ritengono già esaustiva la relazione delle docenti Carnabuci e 

Moncada .                                                                                                                                                                                     

La professoressa Ungaro specifica le attività della Commissione digitale: stesura del piano per 

l’utilizzo dei fondi PNRR, utilizzo buoni Coop e Esselunga.   

Punto 4 

L'insegnante Brambilla sintetizza il progetto accoglienza per la Scuola dell’Infanzia.                         

Ci sono due fasi: una prima fase a maggio 2024 con una riunione informativa sull’inserimento, la 

consegna di un opuscolo contenenti tutte le informazioni e l’invito a trascorrere una mattinata (già 

calendarizzata il 29 maggio) insieme con i bambini già frequentanti. Seguirà una seconda fase di 

inserimento graduale nel mese di settembre che terminerà il 25 ottobre con la “Festa dell’accoglienza.   
 

DELIB. N° 38  Il Collegio delibera a maggioranza (106) il Progetto accoglienza/inserimento 

dell’infanzia (6 astenuti). 

Punto 5 

Rinnovo accordo di rete “Maneggiare con cura” King Muggiò. L’accordo permette di partecipare ad 

incontri con l'avvocatessa Crema rivolti a famiglie o studenti,  a proposte “Peer to Peer”, realizzate  da 

ragazzi delle superiori e rivolte ai ragazzi della secondaria di primo grado. Il progetto ha mostrato punti 

di forza e di debolezza, andranno rivisti alcuni aspetti in vista del prossimo anno.   

DELIB. N° 39  Il Collegio delibera a maggioranza (104) il rinnovo dell’accordo di rete  

“Maneggiare con cura” (14 astenuti). 

Punto 6 

In merito al P.A.I., le docenti Redaelli e Amodio leggono i dati relativi all’inclusione nei vari plessi 

dell’Istituto.  

DELIB. N° 40  Il Collegio delibera a maggioranza (111) il P.A.I.  (4 astenuti). 

Punto 7 

Vengono proposte le uscite didattiche per la prima parte dell’anno per i vari plessi. Le referenti di 

plesso illustrano le uscite.  

DELIB. N° 41  Il Collegio delibera a maggioranza (106 con 3 astenuti) il piano delle uscite 

didattiche per la prima parte dell’anno scolastico (mesi settembre/dicembre). 

Punto 8 

La prof.ssa Polverino illustra il progetto proposto dall’ANPI per la scuola secondaria, che tende a 

recuperare il concetto di libertà e far capire ai ragazzi il significato del 25 aprile. Lo scopo è quello di 

far conoscere quelle figure di Desio e della Brianza che presero parte alla guerra di Liberazione o che 

furono vittime delle dittature fasciste o naziste. L’attività non coinvolgerà solo gli insegnanti di Lettere, 

ma tutti e terminerà con un concorso, rivolto ai ragazzi di terza media.                                                       



La docente illustra anche il progetto proposto da un gruppo di volontari di Protezione Civile Desio, 

che ha lo scopo di informare e sensibilizzare gli studenti ad un senso di responsabilità verso sé stessi 

e gli altri. Attraverso documenti, filmati, foto, giochi di ruolo e testimonianze si porteranno i ragazzi 

alla consapevolezza dei vari rischi antropici e naturali nella vita di tutti i giorni e all’adozione di 

comportamenti adeguati. 

DELIB. N° 42  Il Collegio delibera a maggioranza (100 con 3 astenuti) il progetto proposto dall’ANPI 

e dai volontari della Protezione Civile Desio. 

Punto 9 

Il progetto di catalogazione per Agnesi e Pirotta è svolto dai genitori, in Gavazzi dall’insegnante 

Gentiluomo. I genitori stanno studiando un nuovo sistema di catalogazione e di servizio prestito.  

DELIB. N° 43  Il Collegio delibera a maggioranza (100 con 3 astenuti) il progetto Biblioteca. 

Punto 10 

La scuola polo “Amedeo Modigliani” ha fatto partire molto tardi i corsi di formazione asincrona che  

devono essere fruiti entro il 31/08/2023. L'insegnante Sabatini racconta dell’esperienza relativa 

all’incontro con Paolo Mai. É stato un corso ricco di spunti e ha fornito delle motivazioni con cui 

ripartire con slancio il prossimo anno. Si valuterà una formazione ad hoc per il prossimo anno con 

Paolo Mai.   

Punto 11 

Vengono ricordati e ringraziati i docenti del nostro istituto che andranno in pensione e quelli che hanno 

ottenuto il trasferimento. Vengono ringraziati i docenti a tempo determinato per il lavoro svolto.    

Punto 12 

La DS ricorda la partecipazione dell’Istituto ai progetti: “Vicino di scuole”, “Zaino in spalla” e “Scuola 

ben curata”.                                                                                                                                                                             

 La riunione termina alle ore 19:15. 

La segretaria                                                                                             Il Dirigente Scolastico 

 

 


